



# Brugada, orgullosa de su labor en Iztapalapa

## DE LA REDACCIÓN

Clara Brugada presumió que Iztapalapa, donde gobernó, es la única alcaldía sin observaciones de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en su informe del resultado de la fiscalización de la cuenta pública.

“Todas las obras entregadas, todas las Utopías, todos los caminos seguros, todos los programas sociales se hicieron de manera transparente y hoy podemos presumir que Iztapalapa fue la única alcaldía que dio mejores resulta-

dos de manera legal, transparente y honesta.”

La candidata a la jefatura de Gobierno agregó que en ninguna auditoría se halló daño al erario. En un comunicado, indicó que “gobernar bajo los principios del obradorismo ayuda a tener gobiernos honestos”.

Refirió que la ASF dictaminó a la Ciudad de México como la única entidad sin montos por aclarar, “lo que muestra el uso eficiente, honesto y responsable de los recursos de la doctora Claudia Sheinbaum y de su compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas”.